



*DAS DACH DES HALLENBADS in der Walzbachhalle in Weingarten wird energetisch saniert. Bei dieser Gelegenheit wird eine Fotovoltaikanlage installiert. Die Kosten dafür belaufen sich auf rund 184 000 Euro.*

*Foto: Lothar*

## **Amortisation in zehn Jahren**

**Weingarten (ml).** Die Sanierung der Walzbachhalle geht in den letzten Abschnitt, dessen Schwerpunkt auf der energetischen Dachsanierung des Hallenbades und dem Einbau einer Fotovoltaikanlage liegt.

Auf die vorhandene Blechabdeckung wird eine zehn Zentimeter starke Dämmung aufgelegt. Darauf kommt die Unterkonstruktion für die Fotovoltaikfolie. Die reinen Baukosten für diese Anlage sollen sich durch die Einspeisevergütung in zehn Jahren amortisieren. Die in der Ausschreibung ermittelten Kosten für die anderen Arbeiten, die nichts mit dieser Anlage zu tun haben, betragen knapp 480 000 Euro und sind durch den Haushaltsansatz abgedeckt.

Die Kosten für die Fotovoltaikanlage liegen bei rund 184 000 Euro und bedürfen eines Nachtragshaushalts. Der Gemeinderat hat diesem und der vorgesehenen Vergabe einstimmig zugestimmt. Die Arbeiten sollen in den Sommerferien begonnen werden.

In diesem Zusammenhang wurde auch ein Antrag der SPD angenommen, in die Thematik „Fotovoltaik“ auch Überlegungen miteinzubeziehen, ob das Modell einer Bürgersolaranlage möglich wäre.